

Une plage polluée

Par une chaude journée estivale, Michelle décide d'aller à la plage pour se baigner et se détendre. En arrivant, elle constate que la plage est très polluée : boîtes de conserve, sachets en plastique, et bouteilles éparpillées partout. Les oiseaux marins quittent l'endroit tristement. Elle décide alors de nettoyer et appelle ses amis à l'aide. Armés d'outils de nettoyage, ils arrivent.

D'abord, ils répartissent les tâches et commencent leur travail avec enthousiasme : certains ramassent les ordures, tandis que d'autres les mettent dans des sacs en plastique avant de les jeter dans les poubelles.

Après des heures de travail acharné, la plage redevient propre et retrouve sa splendeur. Les enfants, très joyeux, organisent une petite fête, chantent et dansent. Le soir, ils rentrent chez eux, fatigués mais heureux et fiers de leur travail.

Quelle joie ! Ils ont passé une journée agréable à la plage.

